



ANCORA TENORES

Die jungen Tenöre aus Peru treten zum zweiten Mal in Europa auf. Ihr musikalisches Repertoire reicht von Klassik über Blues bis Pop.

Ricardo Aguilar (1990), Nicola Portanova (1989) und Jonatán Martínez (1983). Drei junge Musikkollegen, begannen ihre ersten Schritte in diesem Projekt und interpretierten das Beste aus Crossover, peruanischem und populärem Repertoire.

Im Dezember 2012 kamen sie von einer Oper und setzten sich zusammen um gemeinsam mit ihren Stimmen, einige klassische Themen zu proben, um ihre Stimmen weiter zu formen und neue Songs in einem in Peru noch nie dagewesenen Format aufzuführen.

AUFTRITTMÖGLICHKEITEN

Die Ancora Tenores singen vorzugsweise mit Playback und bringen das Equipment (3 Mikrofone und Audio Boxen) selbst mit. Für Anlässe ab 100 Personen muss Equipment plus Techniker vom Veranstalter gestellt werden.

Buchen Sie die Tenöre für ihren Anlass, und unterstützen Sie damit gleichzeitig Projekte der Embolo Foundation, für welche die drei als Botschafter fungieren. Die Tenores treten ohne Gage auf. Dafür freut sich die Embolo Foundation über eine Zuwendung.

Bis zum 28. September 2021 können Sie die Ancora Tenores engagieren. Sei es für Ihr Geburtstagsfest, Jubiläum oder einen Anlass.

KONTAKT:

Tenore: Daniel Wittlin, 076 387 74 80,
Embolo Stiftung: Jeannette Paolucci, 076 489 44 22
Spendenkonto: IBAN CH65 0029 2292 1328 5501 H

EMBOLO FOUNDATION - KINDER SIND UNSERE ZUKUNFT

Durch unseren direkten Draht nach Peru können wir unkompliziert Hilfe leisten. Sei es bei der Verteilung von Sachspenden oder beim Einsatz finanzieller Mittel vor Ort. Da die Mitglieder des Stiftungsrates selbst im In- und Ausland aktiv sind, kommt die Hilfe ohne Umwege direkt dort an, wo sie benötigt wird.

In Peru unterstützen wir zwei bestehende Kinderheime in Lima und Huancayo. In Huancayo durften wir die sanitären Anlagen renovieren. Das Rehabilitationshaus für krebserkrankte Kinder in Lima liegt uns ebenfalls am Herzen.

In der Schweiz (Region Basel), durften wir in Zusammenarbeit mit dem Zentrum Erlenhof in Reinach bereits vier Integrations- Fussballturniere durchführen. Wir unterstützen Flüchtlingskinder, die ohne Begleitung in die Schweiz gekommen sind.

Hier können Sie mehr erfahren:

www.embolo-foundation.com, Facebook: Embolo Foundation, Instagram: embolo foundation